

緑丘会小樽支部 令和7年「忘年懇親会」開催される

令和7年12月19日（金）、ニュー三幸小樽本店において小樽支部忘年懇親会が岸田幹事長の司会で開催されました。早い時期での降雪・積雪により足元の悪い中、40名のご参加をいただきました。今回の忘年懇親会には、大学から穴沢学長・江頭副学長・玉井副学長・沼澤副学長、緑丘会本部から幸坂理事長・永井常務理事（事務局長）、後援会から山本賢司副理事長、札幌支部から平塚支部長・八十島副支部長の他、山本眞樹夫元学長といったご来賓、そして現役学生サークル緑輝星から3名がご参加下さいました。



初めに、近藤支部長より挨拶があり、続いて2名のご来賓からお言葉を頂戴しました。

穴沢学長からは、まず大学の近況報告をいただき、次に本学の卒業生で2024年にプロ野球阪神タイガースに入団した早川太貴投手の話題をいただきました。彼は今季一軍で3試合に登板し、2勝を挙げました！とても快挙なことです！皆さん、今後も早川投手を応援していきましょう！

ちなみに彼の背番号は今季までの「31」から、来季は「51」に変わらそうです。

続いて幸坂理事長からは、今後の緑丘会・後援会のあり方について、全国各支部とヒアリングをすすめているとの話をいただきました。

その後、八十島札幌副支部長による乾杯のご発声をいただき、楽しい宴がはじまりました。



宴もたけなわ、飛行機の遅れ（ANA）で途中参加となつた永井常務理事からスピーチを頂戴しました。

7年前、事務局長に就任されて初めてのスピーチが当支部の忘年会でとても緊張されたことなど、とても興味深い話題をいただきました。また、「7年もスピーチしてきたのでもうそろそろいいでしょう」と会場に振ると、「まだまだやってください」との声が返っていました。

永井常務理事、いつもいつも楽しいスピーチありがとうございます。

学生サークル「緑輝星」の代表・庄木まいさんからは、10月11日に行われたホームカミングパーティの報告がありました。その中で参加されたOB・OGの皆さんから次回以降のヒントやアドバイスをいただけて、大変勉強になったとのことです。

小樽支部は引き続き「緑輝星」と連携し、協力し、活動を盛り上げていくつもりです。

その後、恒例の福引抽選会が行われました。お陰様で今回も大変多くの企業様・個人の皆様から超豪華な景品をご寄贈いただきました。参加者全員に景品が行き渡り、とても楽しい福引となりました。景品をご寄贈くださった皆様には深く感謝申し上げます。

また前回1月の新年会に続き、富山在住の八尾 稔啓様（昭和55年卒）がご参加くださいました、ありがとうございます。今後も他の支部からたくさんの方にご参加いただけるよう、事前のアナウンスをしっかりして参りたいと思っています。

閉会が近づき、第79代応援団の大坂則幸様（平成9年卒業）によりエールがきられ、参加者全員で校歌を大合唱し、最後に石川 健小樽支部副支部長の締めで閉会となりました。

ご参加くださった皆さん、楽しいひと時をありがとうございました。